



校長室だより

# きまがせ



令和6年5月7日  
野田市立木間ヶ瀬小学校  
校長 松藤 有里

## 運動会に向けた練習が始まりました！

4月末には、1年生を迎える会が終わり、143名の木小っ子たちは、元気に登校しています。ゴールデンウィークが明けて、今日からは運動会に向けた練習も本格的に始まりました。校長室だよりでもお伝えしましたが、入学式や卒業式など儀式的な行事以外の学校行事や集会（1年生を迎える会、運動会、木小フェスティバル、ありがとうの会、校外学習等々）は、「やらされる」のではなく、自分たちで「やる」「創る」行事にしていかなければいけないと考えています。

今年度の運動会では、全校種目を一つ増やすことにしました。昨年度の運動会では、「大玉送り」を赤白対抗で行いましたが、この他に「どんな種目が盛り上がるかな。」と子どもたちにも意見を聞いてみました。今年度の運動会では定番の「玉入れ」を全校種目として行うことになりました。どんな形で競技を実施するのがよいか、よく考えていきたいと思えます。限られた練習時間の中ですが、5月18日（土）の本番に向けて、全校児童、職員が力を合わせて準備を進めていきます。保護者の皆様にも、当日はご協力いただくことも多いかと思えます。みんなで運動会を盛り上げていきましょう！！よろしくお願ひいたします。



## 大事なお知らせです！ 《年間行事予定の変更》

年間行事予定の中で、今年度、土曜授業日（振替なしの登校日）として5回の設定日をお知らせしておりますが、次の通り一部変更がありますので、ご確認ください。

【変更前】 10月26日（土） → 【変更後】 10月19日（土）  
グラウンドゴルフ教室開催予定

土曜授業日（振替なし）は以下の通りとなります。

- ① 4月20日（土） PTA 総会・学習参観・懇談会 （実施済み）
- ② 10月19日（土） グラウンドゴルフ教室
- ③ 11月30日（土） 校内持久走記録会
- ④ 1月25日（土） 漢字検定（準会場）
- ⑤ 3月 1日（土） ありがとうの会